



Llama Muñoz Ledo al diálogo y la serenidad

Con el tema central "Por la defensa de las autonomías constitucionales", Porfirio Muñoz Ledo compartió reflexiones sobre la situación de México y la importancia del Estado de Derecho, así como la defensa de las instituciones, con la presencia de personajes como Ifigenia Martínez, el constitucionalista Diego Valadés, el diputado y presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México, Ricardo Sodi. Todos coincidieron en expresar su preocupación por los ataques presidenciales a la Corte y en particular al Poder Judicial; sin embargo, Muñoz Ledo destacó la importancia de los contrapesos en el ejercicio del poder público.

<https://diario.mx/nacional/llama-munoz-ledo-al-dialogo-y-la-serenidad-20230512-2055035.html>